

## La relación entre estrabismo y problemas mentales

Los problemas de visión pueden tener varios efectos en la vida de un niño, desde dificultar el aprendizaje hasta exacerbar los dolores de cabeza.

Una investigación examina si existe una conexión entre la enfermedad mental y el estrabismo.

La cohorte incluyó a 12.005.189 pacientes con una media de 8 años. Los investigadores tabularon las razones de probabilidad ajustadas para la relación entre entre los 3 tipos de estrabismo: esotropía, exotropía e hipertropía siendo el rango de frecuencia:

- 1.- El trastorno de ansiedad,
- 2.-La esquizofrenia,
- 3.-El trastorno bipolar,
- 4.-El trastorno depresivo y
- 5 El trastorno por consumo de sustancias.

Los investigadores concluyeron que existía un vínculo entre muchos problemas de salud mental y el estrabismo. Instan a los médicos a ser diligentes en las evaluaciones de salud mental en pacientes que tienen la afección.

### Referencia

1. Lee Y, Repka M, Borlik M, et al. Asociación de estrabismo con trastornos del estado de ánimo, esquizofrenia y trastornos de ansiedad en niños. JAMA Oftalmol . 10 de marzo de 2022. Epub antes de la impresión. doi:10.1001/jamaophthalmol.2022.0137